## ATHLÉTISME

## Les jeunes Neuchâtelois privés de médaille d'or

L'athlétisme neuchâtelois affiche un bilan de trois médailles d'argent et deux de bronze aux championnats de Suisse jeunesse. Il faut remonter à de nombreuses années pour retrouver une délégation neuchâteloise sans titre dans les quatre

catégories d'âge.

Détenant la meilleure performance suisse au marteau en M23, Robin Santoli (CEP Cortaillod) semblait en mesure de s'imposer. Le Neuchâtelois a dû se contenter de l'argent avec 48m70, derrière le Tessinois Simone Gilà (49m25), alors que son camarade Yann Moulinier remportait le bronze avec un nouveau record personnel à 43m52. Sur 400 m. Marc Cattin (CEP) s'est qualifié pour la finale en remportant sa série (49"90). A l'énergie, il termina quatrième en 49"94. Sur 1500 m, Allan Bonjour (CEP) s'est classé septième en 4'15"62.

En M20, Josua Robert (Olympic) s'est une fois de plus montré à son avantage dans un championnat national avec une médaille de bronze sur 5000 m, en abaissant son record à 15'36"04. Après s'être qualifié en 57"31 pour la finale du 400 m haies, Curtis Holzer (CEP) s'est classé cinquième de la finale en 58"64.

Au saut en hauteur M18, Daryl Junod (FSG Geneveys-sur-Coffrane) a parfaitement maîtrisé son concours en portant son record à 1m89 pour une médaille d'argent. Cette prestation est prometteuse pour le GAN avant le championnat de Suisse par équipes et spécialités. A relever encore le cinquième rang au triple saut de Philippe Grangeret (CEP) avec 12m27.

Pour sa première participation à un championnat de Suisse en M16, Scott Rohrbach (Olympic) a fait preuve d'une parfaite maîtrise technique en remportant la médaille d'argent du triple saut avec un nouveau record à 11m98 à son deuxième essai. Cette première prestation nationale est prometteuse quant à l'avenir de ce jeune athlète. • RIA